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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  長良高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

 

２ 開催日時  令和７年２月５日（水） １０：００～１１：００ 

 

３ 開催場所  長良高等学校会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  安藤  剛  本校同窓会副会長 ３０期同窓生 

                副 会 長    三井  栄    岐阜大学 社会システム経営学環 教授 

                委  員    浅野 宏美    本校同窓会 ４１期生 

                            有田 誠二  本校同窓会 ３９期生 

              石井 郁夫  長良東自治会連合会 会長    （欠席） 

              今井 裕子  令和６年度 ＰＴＡ２学年委員長 

              平岩  徹  岐阜市立東長良中学校 校長 

                            水谷 里佳  令和６年度 ＰＴＡ３学年委員長 （欠席） 

 

              学 校 側    後藤周太郎    校長 

                         関谷十糸子   教頭 

                            前田 輝美    教頭 

              森田 耕平  教務主任      

              箕浦  誠  進路指導主事 

              金森 康二  生徒指導主事 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）スクールミッションについて 

   意見１：地域への貢献という視点を入れるとさらに良くなるのではないか。 

   意見２：スクールポリシーの GP≪体育≫「健康な心身を持つことができる」は時勢的に違和 

感がある。  

⇒変更する。 

   意見３：文武両道を大切にしているのが強く伝わる。 

意見４：中学生でも長良の文武両道に魅力を感じて進路選択をしている生徒が多い。 

 （２）令和６年度長良高校自己評価について 

   意見１：ミニ教育実習での生徒の立ち振る舞いが良かった。 

   意見２：発表への取り組みなどが生徒の自己評価を高めている。 

   意見３：不審者対応などに対する日々の訓練が必要である。 

 （３）教務・進路・生徒指導について 

   意見１：時間厳守は社会に出ても必要なので遅刻指導は今後も取り込むべき。 

   意見２：学校の指導だけではなく家庭での指導も必要である。 
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   意見３：スマホ利用のルールについて生徒会も巻き込み再考するべき。 

   意見４：遅刻した生徒への指導はどのようにしているのか。 

       ⇒職員室で対応しているが、全体として遅刻を許容する雰囲気がある。 

   意見５：スマホ利用について、社会情勢を鑑みると昼食時の利用制限は難しいのではないか。 

       ⇒家庭で携帯利用時間が多いので、学校では使用禁止にしてほしいと要望がある。 

意見６：自転車のヘルメットの着用は進んでいるか。 

       ⇒進んではいない。声掛けをすることで対応しているが成果は芳しくない。 

６ 会議のまとめ 

   ・第３回学校運営協議会では、学校全般に関する意見や感想が得られた。 

   ・スクールミッションについての意見を受け、決定した。 

   ・生徒の学習や部活動に取り組む姿勢を高く評価された。 

   ・スマホや遅刻、自転車ヘルメットなどの課題について、取り組みを強化する必要がある。 

 


